

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 8. Januar 2018

„Mein Neujahrsvorsatz: Soziales Engagement“ - Erzählcafé im Kontakt-Werk mit Engagierten und mit denen, die es vielleicht werden wollen

Es gibt viele gute Gründe, sich auch im Neuen Jahr 2018 ehrenamtlich zu engagieren: Denn vor allem macht Engagement Spaß, erweitert den eigenen Horizont, vermittelt Wissen und schafft neue Kontakte. Die Einsatzmöglichkeiten in unserer Stadt sind vielfältig und auch bei flexibler Zeiteinteilung möglich. Die Tätigkeitsfelder reichen von Angeboten und Freizeitprojekten für Kinder, Jugendliche oder Erwachsene, Begleitung von Menschen in besonderen Lebenssituationen oder der Organisation von Veranstaltungen. Wer sich anstecken lässt, macht oftmals weiter – so gehört bürgerschaftliches Engagement sicherlich nicht zu den Vorsätzen, die spätestens im Frühling vergessen sind.

Um darauf neugierig zu machen, berichten Engagierte am Dienstag, den 16. Januar 2018, um 17.00 Uhr im Erzählcafé unter dem Motto „Mein Neujahrsvorsatz: Soziales Engagement“ moderiert von Karl-Heinz Stier über ihre Praxis. Das bewährte Konzept des Erzählcafés, Menschen zu Wort kommen zu lassen, die von ihren eigenen Erfahrungen berichten, findet diesmal in den Räumlichkeiten des Kontakt-Werks in der Ludwigstraße 57 statt. Karl-Heinz Stier wird mit Gästen aus dem Sozialen Ehrenamt ins Gespräch kommen, die sich langjährig oder auch neu in Mühlheim einbringen und die unsere Stadtgesellschaft bereichern. Interessierte können Fragen stellen, sich austauschen und wertvolle Informationen erhalten, auch darüber, wie man für bestehende Angebote neue Ehrenamtliche gewinnt.

Interessiert? Zudem steht eine wöchentliche Sprechstunde der Ehrenamtsagentur im Kontakt-Werk zur Verfügung. Hier ist Madalina Draghici aus der Koordination Soziales Ehrenamt der Stadtverwaltung ansprechbar. Frau Draghici unterstützt und berät beim Einstieg in das soziale Engagement und bei der Umsetzung eigener Ideen und Projekte. Jeden Dienstag findet die offene Sprechstunde von 16.00 – 18.00 Uhr in der Ludwigstraße 57 statt.